
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２５年６月２１日（金）午後２時３０分～午後４時３０分 

２ 場  所 伊東市役所 ４階中会議室 

３ 出 席 者 １番 杉田 純子君  ２番 佐藤 潤一君 

       ３番 上村 昌延君  ４番 内山 義夫君  

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利    次長兼教育総務課長 萩原 博 

       教育指導課長 小田 靖久  幼児教育課長 泉 將好 

       生涯学習課長 堀井 裕三 

５ 事 務 局 教育総務課主事 日吉直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会６月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

 内山教育長：「伊東市教育委員会６月定例会教育長報告事項資料」に基づき

次の事項について報告を行う。 

５月２６日 ゴミゼロ運動クリーン作戦、杢太郎会総会 

２７日 管理主事訪問（対島中） 

２９日 文化協会総会 

３０日 教職員評価教頭面談、生涯学習担当者連絡会、 

体育協会懇親会   

３１日 管理主事訪問（大池小、門野中）、スポ少指導者懇親会 

６月 １日 ふるさと教室・夢チャレンジクラブ開講式 

４日 教職員評価校長面談、市立幼稚園適正配置準備会、 

   青少年育成市民会議総会 

５日 東豆地区教育懇談会 



 ６日 聖母園園長・保護者代表等来庁 

７日 管理主事訪問（宇佐美小、宇佐美中） 

 ８日 薬剤師会懇親会 

１０日 市議会６月定例会開会（２５日まで） 

１１日 第１回教育機関職員試験委員会  

１４日 教頭会（西小） 

１６日 オール伊豆ママさんバレーボール大会 

１７日 市幼研教育講演会、市町対抗駅伝実行委員会 

ふるさと教室、夢チャレンジクラブ開講式では、高校生のＯＧが手伝

ってくれ、リーダーシップを発揮しており、良い傾向が見て取れた。 

 次に、市議会の６月定例会が開会し、教育委員会への質問事項等も

多々あったが、その中で教育委員会としては常に一歩先を見て、少子化

等の問題も考慮しながら施設の適正配置について、事業推進すべきだと

考えている。 

最後に年度末に実施する「教職員評価制度」について打合せを実施し

たが、その際に校長、教頭が理念を共有しながら、役割をしっかり分担

できており、理念が明確な学校は組織として機能している。また、教職

員を育てようとする具体的な取組みが見て取れたり、特色を出そうとし

ている学校も同様であるという話しをさせてもらった。また、教職員の

心身の健康や指導力、特別支援教育等の課題も残っている。 

 委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

 委員：学校の特色を公にし、父兄にも理解いただくことは難しいか。 

内山教育長：難しくない。特色を表面に出している学校もある。 



 委員：特色を前面に出していただくと、子ども達はもちろん、先生やＰＴＡ

との間でも共通認識が生まれ、皆で協力できる学校となると思うので是非

お願いしたい。 

委員長：教職員の前向きな姿勢が見て取れるが、去年からの変化は何か。 

内山教育長：教育委員会で定めたものが肯定的に捉えられている。 

 小田教育指導課長：現場が目標を意識して行動してくれている。 

 委員長：相乗効果により、家庭学習等にも繋がってくれるといいと思う。 

その他、何かありますか。 

（意見・質問なし） 

 委員長：それでは報告事項に移ります。教報第４号「平成２６年度伊東市教

育機関職員採用試験について」報告をお願いします。 

（萩原次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

 委員長：このことについて何か質問等はありますか。 

   （意見・質問なし） 

委員長：続きまして、教報第５号「平成２５年度夏季休業中における小中学

校（園）幼児及び児童生徒の指導上の留意事項について」報告をお願い

します。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

委員長：このことについて何か質問等はありますか。 

 委員：携帯電話におけるインターネットトラブルについて記載されているが、

無料のアプリについては指導の方法が難しいのではないか。 

 小田教育指導課長：そのとおりである。本人が意識していなくても事後に気

付くケースも多いので、保護者等に啓発していく。また、学校によって

は外部講師にお願いするところもある。最終的には個々でやっていいこ



とと悪いことの判断力が重要となってくる。 

 委員：保護者においても携帯電話に詳しくない人もいるので、文書化してお

知らせしていただきたい。また、薬物の流出についても危機管理対策をし

っかり行ってほしい。 

 小田教育指導課長：逐一、具体的に明示している。 

 委員：薬物に関する注意喚起ビデオは見せているのか。 

 小田教育指導課長：薬学講座としてかなり前から実施している。 

 委員長：その他何かありますか。 

（意見・質問なし） 

   質問等ないようですので次に教報第６号「夏季休業中における学校施 

設等の管理及び教職員の服務について」報告をお願いします。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

委員長：このことについて何か質問等はありますか。 

（意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項に移ります。「伊東市学

校給食調理業務等民間委託事業の進捗状況について」説明をお願いしま

す。 

    （萩原次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はありますか。  

 委員：実施予定月はいつからか。 

 萩原次長兼教育総務課長：２学期からである。 

 委員長：その他何かありますか。 

（意見・質問なし） 

質問等ないようですので進行します。続きまして「伊東市文化財保護



条例の一部改正案について」説明をお願いします。 

   （堀井生涯学習課長から資料に沿って説明） 

 委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はありますか。  

（意見・質問なし） 

 質問等ないようですので引き続き「各課報告」に移ります。説明をお

願いします。 

 萩原次長兼教育総務課長：教育総務課の事業報告をする。 

    小中学校の机、イスの入替えを随時推進する。また、西小学校の屋内

運動場改築設計業務委託等施設工事等の落札業者が６月２４日に決定す

る。 

 委員長：その他何かございますか。 

 小田教育指導課長：教育指導課の事業報告をする。 

５月の問題行動等についてであるが、インターネットトラブルが中学

校で５件発生しており、これはスマートフォンに関するトラブルであり、

着実に今後の課題となっている。問題行動の発生は小中学校ともに減少

している。不登校が常習化している生徒に関しては、改善するには困難

な状況であると感じるが、学校としては支援に尽力している。 

 就学指導については、市の就学指導委員会の回数を増やすことで、今

までより時間をかけて打合せを行う事ができた。今後も時間を要して慎

重に進めていく。 

 委員：フォローアップ等は上手に進めてほしい。 

 委員長：その他何かございますか。 

 泉幼児教育課長：幼児教育課の事業報告をする。 

    園児にとって良い教育環境を整えるため、伊東幼稚園と湯川分園の統



合について、合同説明会を実施し、両園あわせて４４人の保護者が出席

してくれた。今後については来年度の入園が予想される子どもを持つ保

護者への説明をしていく予定である。  

委員：統合年度はいつか。 

泉幼児教育課長：平成２６年４月からを考えている。 

 委員長：その他何かございますか。 

堀井生涯学習課長：生涯学習課の事業報告をする。 

   ７月１日にあいさつ運動を予定しているが、今年度は６月２４、２５

日に市内４カ所で事前活動キャンペーンを実施する。また、その際には 

市内のマスコットキャラクターにも参加してもらう予定である。 

次にふるさと教室に関しては４３人、夢チャレンジクラブには６人、

いでゆ大学には５５人の参加があった。また、小学生の船には６１人の

応募があり５０人の参加が決定しており、市民大学は１０８人の応募が

あった。 

 

委員長：今後の日程について確認します。 

   ７月の定例会については７月２３日（火）午後２時３０分から 

   ８月の定例会については８月２６日（月）午後２時３０分から 

  

 委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会６月定例会を終了します。   

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  杉 田  純 子 

 



委 員  佐 藤  潤 一 

  

 書 記  日 吉  直 樹 


